



Ebrard y Monreal acuerdan empujar plan C; pelean dos más el mando en la Cámara

El próximo secretario de Economía expresó su apoyo al zacatecano para que lidere a Morena en San Lázaro.

Acuerdo de Ebrard y Monreal para llevar a buen fin el plan C

San Lázaro. Espaldarazo del próximo secretario de Economía al zacatecano para que lidere la bancada de Morena; pelean otros dos por la coordinación cameral

FERNANDO DAMIÁN

El senador electo y próximo secretario de Economía, Marcelo Ebrard, sostuvo una reunión con el líder parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, a quien dio un espaldarazo como futuro coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, donde acordaron empujar el plan C.

Acompañado por diputados electos afines a su grupo político en la reunión a puerta cerrada, el ex canciller habló con Monreal sobre el futuro de la 4T.

Ambos intercambiaron puntos de vista sobre el paquete de reformas impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, entre ellas al Poder Judicial, y los foros de parlamento abierto convocados para discutir con expertos dicha iniciativa, confirmaron legisladores.

En redes sociales, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado agradeció el respaldo del también ex aspirante presidencial.

"Me reuní con el senador electo Marcelo Ebrard y diputados de diversas entidades federativas para comentar sobre los foros que se realizarán con relación a las reformas a la Constitución y a la ley. Agradezco su actitud y respaldo", puntualizó.

A su vez, Ebrard compartió una fotografía con el zacatecano y los otros asistentes a la reunión, a la que acompañó con el mensaje "agradezco a Ricardo Monreal y a mis compañeros diputados electos por la conversación sobre el futuro de la 4T".

Legisladores confirmaron que en el encuentro Ebrard dio su apoyo a Monreal para asumir dicha coordinación parlamentaria.

A poco más de dos meses del arranque de la 66 Legislatura de la Cámara de Diputados, Morena no el único partido que ya perfila a los líderes parlamentarios que tendrán a su cargo la conducción política del órgano legislativo y la construcción de acuerdos ante un virtual escenario con mayoría calificada de Morena y aliados.

Ahora como segunda fuerza, el Verde prevé que Carlos Puentes repita como coordinador de la fracción, con la posibilidad de que un legislador del partido pre-

sida por primera vez la Junta de Coordinación Política en uno de los tres años de la Legislatura.

Por el PAN, el diputado Jorge Romero se enfilaba como seguro líder parlamentario por segunda vez, hasta que la semana pasada se anotó como aspirante a la dirigencia de su partido.

En caso de que Romero sea el

próximo presidente de Acción Nacional y deje su curul en San Lázaro, sus correligionarios José Elías Lixa y Kenia López Rabadán se perfilan para encabezar la bancada, de acuerdo con legisladores consultados.

A su vez, el priista Rubén Moreira se encamina a liderar nuevamente el grupo parlamentario del PRI, para lo cual, incluso, ha delineado ya con Alejandro Moreno una "metodología de trabajo" para la próxima Legislatura.

El diputado por tercera ocasión consecutiva a partir de septiembre, Reginaldo Sandoval, volverá a la coordinación del PT tras ser designado por la dirigencia y por los integrantes de su bancada para ocupar nuevamente la posición que tuvo en la 64 Legislatura.

Sin una definición, en Movimiento Ciudadano destacan los perfiles de Juan Zavala, actual secretario del partido, así como de Patricia Mercado y Laura Ballesteros para la coordinación de la bancada naranja.

La 66 Legislatura en el Palacio de San Lázaro contará así con seis grupos parlamentarios luego de la pérdida de registro del PRD, aunque este partido tendrá una diputada de mayoría.

De acuerdo con una proyección preliminar del INE, la coali-



ción oficialista Sigamos Haciendo Historia alcanzará la mayoría calificada de dos terceras partes en la Cámara de Diputados, con 364 integrantes.

En este escenario, la Junta de

Coordinación Política de San Lázaro se la disputarán Monreal, con una trayectoria de seis legislaturas y 18 años en el Congreso; Puente, del Verde, y Sandoval, del PT.

De confirmarse las cifras, el bloque de la 4T rebasará con 30 legisladores el piso de los 334 necesarios para aprobar, sin votos de la oposición, cualquier reforma a la Constitución.



El ex canciller y el legislador difundieron la misma imagen sobre el encuentro privado con diputados electos. ESPECIAL